

令和6年9月6日

関係各位

高清水園 園長

新型コロナウイルス感染症陽性者の発生とその対応について（最終報）

平素より、当園の運営につきまして、ご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

この度、当園で発生した新型コロナウイルス感染症陽性者の発生につきましては、ご利用者様やご家族、関係各所の皆様にご迷惑とご心配をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

令和6年8月11日初発の集団発生に引き続き、8月24日から新たに陽性者が確認されて以降、関係各所の皆様のご指導ご支援を賜りながら、感染の終息に向けて職員一同全力で取り組んで参りました。

令和6年8月26日に最後の陽性者を確認してから、10日間経過し、この度の発生関連の新たな感染者が発生していないことから、令和6年9月5日をもって当園における新型コロナウイルス感染症発生の終息とさせていただきますので、ご報告させていただきます。

これまでご尽力頂いた関係各所の皆様のご厚意に深く感謝するとともに、従前以上にご利用者様の健康と安全を第一とし、施設運営に取り組んで参りますので、今後ともご指導ご支援の程、宜しくお願い申し上げます。